

LUJO DE FORD EN MYLSA

Exige la revista Élite con este ejemplar.



AMLO recalca: no hay violación al estado laico

La iglesia pretende difundir la cartilla moral en hospitales, penales, universidades y eventos masivos, entre críticas del PAN y PRD. **Nacional**



La mejor oferta educativa

Suplemento de verano para estudiantes y padres de familia

www.diariodequeretaro.com.mx



OEM



Diario de Querétaro

QUERÉTARO, QRO. | VIERNES 28 DE JUNIO DE 2019 | AÑO LVII | NO. 20,971 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PARA EVITAR ABUSOS

Harían prueba de confianza a profesores

CECILIA CONDE

Propone Usebeq test psicológico para ingresar a la docencia, ante casos de tocamientos y relaciones con alumnos

Ante diversos casos de profesores implicados en abuso sexual, tocamientos e incluso relaciones sentimentales con estudiantes, la Unidad de Servicios para la Educación Básica del estado propondrá al Gobierno federal la aplicación de exámenes psicológicos

para el ingreso de docentes.

El coordinador Enrique de Echavarrí precisó que en esta administración estatal se han registrado 8 casos de abuso, tocamientos o relaciones con alumnos en los que la determinación fue el cese. **Pág. 9**

YA VAN 4 DENUNCIAS CONTRA PROFE

Usebeq reveló que van 4 casos reportados por presunto abuso sexual en la primaria "José Ma. Morelos y Pavón" de la colonia Obrera. **Pág. 9**

PROTESTA DE MINEROS

ABASTO PARA SÓLO 4 DIAS SI CIERRAN ACUEDUCTO II

Si los trabajadores de la mina "La Negra", en Cadereyta, cumplen su amenaza de intervenir el Acueducto II, y cortar así el suministro de agua a la zona metropolitana en caso de no atender sus demandas, la CEA contará con reservas hasta por cuatro días.

Enrique Abedrop, vocal ejecutivo de la Comisión Estatal de Aguas, aclaró que la CEA no participa en las mesas de diálogo entre mineros y Conagua. **Pág. 11**



NO HABRÁ PRÓRROGA Taxímetro obligatorio

Aún no define el IQT la tarifa mínima, pero debe operar desde octubre. **Pág. 6**



FOTO: MARTÍN VENEGAS

DEL 28 DE JUNIO AL 28 DE JULIO

Expo Militar al Bicentenario

La exposición militar "La Gran Fuerza de México" regresa a Querétaro y estará abierta desde hoy y hasta el 28 julio en el Parque Bicentenario, en la delegación Santa Rosa Jáuregui, con el acercar el Ejército a la población civil. **Pág.10**

Plantea UAQ presupuesto equitativo a universidades

Que den lo mismo a todas por cada alumno, pide la rectora Teresa García en la Cámara de Diputados. **Pág. 7**



Cuarto de Guerra **Pág. 4**
Jorge Vargas **Pág. 20**
Adán Olvera **Pág. 20**



No ven la suya y temen una recesión

Sin obra pública ni privada, padeciendo una franca desaceleración económica y a punto de caer en recesión se declara el gremio constructor de Querétaro. **Pág. 13**